

## **Hauptversammlung Narrengilde Rißtal-Gurra e. V. Warthausen am 11.11.04 im Feuerwehrhaus Warthausen, 20:30 Uhr**

Am 11.11.2004 wurde um 20.30 Uhr mit einem dreifachen Klaua-Horra-Gnurra, d`Rißtal Gurra" die Jahreshauptversammlung durch den 1. Vorstand Hans-Georg Glowotz eröffnet. Er begrüßte die Anwesende und besonders den Vertreter der Gemeinde Herrn Bürgermeister Kai-Ullrich Fark. In seinem Bericht blickte Hans-Georg Glowotz auf eine erlebnisreiche Fasnetsaison 2004 zurück.

Einige Highlights davon waren natürlich die Fasnetsaison 04 der Aufenthalt der Gurren in der Patenstadt Waldenburg zur 750 Jahr Feier das Kinderzeltlager und der Kletterpark in Immenstadt. Auch in diesem Jahr konnten neue Gurra aufgenommen werden, so besteht der Verein nun aus 119 aktiven und 129 passiven Mitgliedern so wie 101 Kinder. Es folgte der Bericht der Schriftführerin Heike Ertele zu dem vergangenen Jahr 04 sowie der Kassenbericht des Schatzmeisters Markus Haid.

Die durchgeführte Kassenprüfung ergab wieder mal eine tadellos geführte Kasse. Der Gurrmeister Wolfgang Härle stellte die Busauslastung sowie die Umzugsbeteiligung mit hoch qualifizierten Folien dar und blickte dabei zufrieden mit den Teilnahmen auf die Umzüge zurück. Dieses Jahr konnten ebenfalls einige Gurra für die Teilnahme bei allen Narrensprüngen gelobt werden.

Die Vorstandschaft wurde durch Herrn Bürgermeister Kai-Ullrich Fark entlastet, folgende Amtsinhaber wurden für zwei weitere Jahre in ihrem Amt erneut bestätigt : Der 1. Vorstand Hans-Georg Glowotz, Gurrarat Norbert Epp, Gurrmeister Wolfgang Härle, Kassier Markus Haid und Häswart Hannelore Glowotz. Ein Sonderfall ergab sich bei der Wahl des Pressewarts, der Amtsinhaber Andreas Brickel musste aus privaten Gründen sein Amt vorzeitig zur Verfügung stellen. Für die Restlaufzeit von einem Jahr konnte Florian Gerlach für das Amt des Pressewarts gewonnen werden.

Im Anschluss der Wahlen gab der 1.Vorstand Hans-Georg Glowotz die Teilnahme am Weihnachtsmarkt in Warthausen , Narrensprüngen in 2005 sowie Neuheiten für das kommende Jahr und die Täuflinge für das Narrenbaumstellen bekannt. Hier sei noch erwähnt dass sich die Vorstandschaft einiges "Neues" für das Narrenbaumstellen am 29.01.2005 und den Rosenmontag am 07.02.2005 einfallen lassen hat. Man kann also gespannt und erwartungsfroh in die neue Fasnetsaison 2005 blicken.